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Ao décimo oitavo dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 19:00 

(dezenove horas), na sala de sessões da Câmara Municipal de Vereadores, reuniram–se 

em Sessão Ordinária, sob a presidência do vereador Sérgio Antonio Calegari, os senhores 

vereadores: Fabiano Miqueloto, Maria Elena Prando Trevisan, Modesto da Cas, Nelso 

Antonio Dall’Orsoletta, Damiana Didomenico, Juventino José Savaris Junior, Gervesson 

Antonio Cadore e Adhemar Alexandre Dondel, posteriormente solicita ao Dr. Cassiano 

que faça a leitura da ata da sessão anterior, após a leitura coloca a mesma em discussão, 

e não havendo nada contra, em votação, sendo aprovada por unanimidade. Inicialmente 

na Ordem do Dia há o Projeto de Emenda à Lei Orgânica 01/2022 que “Altera a 

redação do artigo 35 da Lei Orgânica do Município de Lacerdópolis-SC, para reduzir o 

mandato da mesa diretora da Câmara de Vereadores para 01 (um) ano, com a 

possibilidade de uma única recondução para o mesmo cargo na eleição imediatamente 

subsequente. ” O Presidente dispensa a leitura do Projeto, já que foi dado entrada na 

semana retrasada nesta Casa, aprovado em primeira votação ficando para a presente data 

a discussão e votação em segundo turno. Assim coloca o mesmo em discussão, e não 

havendo nada contra, em votação, sendo aprovado por unanimidade no segundo turno. 

Na sequência há o Projeto de Lei nº 039/2022 de autoria do poder Executivo Municipal, 

que "Dispõe sobre o ingresso do Município de Lacerdópolis no Consorcio Intermunicipal 

de Saúde do Oeste de Santa Catarina - CIS-AMOSC e outras providências.", o Presidente 

solicita ao Secretário que faça a leitura do referido projeto, após a leitura passa a palavra 

a Sra. Secretária da Saúde Ticiana Goretti Moreira, para que faça suas considerações 

sobre tal projeto. A Sra. Ticiana inicia cumprimentando ao Presidente e demais 

vereadores, comenta que o Município já mantem parceria com o CISAMARP e 

CINCATARIA, setores que já auxiliam na contratação de serviços, sendo pago na base 

de cento e dez reais as consultas, excelente valor, mas no atual momento foi deparado 

com o CISAMOSC em Chapecó, se tornando bem viável devido ao deslocamento que há 

com frequência até o local, e também pelo excelente preço oferecido pelo mesmo, se 

tornando também mais eficaz que o sistema único de saúde, por isso ao se enquadrar em 

mais um consórcio será de grande valia a todo Município de Lacerdópolis, qual é 

referência em saúde. O Presidente solicita a Secretária que fale um pouco sobre a reforma 

que o posto passará, a mesma comenta que foi solicitado pelo Ministério Público que se 

adequássemos a acessibilidade em todos os pavimentos do posto, e assim será feito apenas 

algumas alterações para locais estreitos e a construção de um corredor para dar acesso do 

andar da fisioterapia até a sala da Mônica, bem como a construção de uma garagem para 

proteger todos os veículos e uma sala para reuniões e palestras, comunica a saída de um  

 

 

 

 

médico atendente do posto de saúde, e que serão providenciados todos os meios possíveis 

até a contratação do novo médico, sobre o questionamento realizado pelo Vereador 



Modesto sobre os atendimentos realizados pelos estagiários, alegando que seria 

interessante que o médico conversasse também com o paciente, não levando só em conta 

o laudo dos estagiários, em resposta é comentado que foram adotadas várias medidas para 

aperfeiçoar o tratamento realizado pelo Dr. Fabricio, quais já vários aspectos foram 

melhorados, mas comenta que basicamente o praxe de atendimentos é assim mesmo, mas 

com a entrada do novo Diretor do Hust acredita que haverá grandes evoluções nos 

atendimentos médicos de nossa região. Após a devida explanação o Presidente baixa as 

comissões para estudo e assinatura, posteriormente coloca o projeto em discussão, e não 

havendo nada contra em votação sendo aprovado por unanimidade. Comunica o protocolo 

nesta Casa do Projeto de Lei nº 038/2022 de autoria do poder Executivo Municipal que 

"Dispõe sobre as diretrizes para elaboração da Lei Orçamentária de 2023 e da outras 

providências", o mesmo ficará em disponível essa semana para os devidos estudos dos 

nobres vereadores. Por fim o Dr. Cassiano comunica sobre o Despacho recebido da 

Justiça Eleitoral sobre a divisão dos pontos de votação de São Roque, que devido ao 

elevado número de eleitores será reavaliado a divisão das sessões eleitorais. Encerrada a 

ordem do dia, passa à palavra livre, iniciada pelo Vereador Sérgio Calegari, que comunica 

a aquisição de um novo caminhão para nosso Município, bem como o encerramento de 

algumas pavimentações, comenta sobre a reforma da ponte em frente à prefeitura, qual já 

estão sendo tomados todos os devidos trâmites para sua revitalização, fala sobre a missa 

que houve referente à comemoração municipal, elogiando assim a organização e 

agradecendo a parabenização do padre para estes vereadores, deixa expressa a ideia para 

no próximo ano ficar a responsabilidade destes vereadores a organização e participação 

da missa, comunica a chegada próxima da plantadeira de inverno de 14 linhas, qual foi 

um pedido desta Casa e foi atendido. O Vereador Fabiano Miqueloto, que inicia 

cumprimentando o Presidente e demais colegas vereadores, repassa o comunicado sobre 

a coleta de pneus e lixo eletrônico que serão recolhidos em pontos estratégicos, algo de 

extrema importância que deve ser divulgado por estes vereadores em suas comunidades. 

O Vereador Modesto da Cas, inicia cumprimentando o Presidente e demais colegas 

vereadores, fala sobre as paralisações quais participou em grande quantidade e acha justo 

tal maneira do povo buscar seus direitos, e que está confiante da vitória. A Vereadora 

Maria Elena, inicia cumprimentando o Presidente e demais colegas vereadores, agradece 

a presença da Sra. Ticiana por todos os esclarecimentos, fala sobre os comentários a na 

região a respeito da excelência da saúde no município de Lacerdópolis, que atende da 

melhor forma os seus moradores, havendo não somente uma grande quantia de remédios, 

mas também uma grande disponibilidade de transporte, convida a todos ao almoço de 

domingo no São Pedro. Por fim o presidente lê os ofícios recebidos nesta Casa, e comenta  

 

 

 

 

como na sexta feita há um evento com todos os vereadores convidados, deixando assim 

a sugestão de adiantar para quinta a próxima sessão, sendo acatado por todos, agradece a 

todos por sua presença e os convoca para a próxima sessão que será na quinta feira dia 



24/11//2022 as 19:00 horas. Nada mais havendo a tratar o Presidente mandou que se 

lavrasse a presente ata que uma vez aprovada vai pelos presentes assinada. 

 

 

 

Sérgio Antonio Calegari 

 

 

 

 

 

 

Maria Elena Prando Trevizan                                               Nelso Antonio Dall Orsoletta                                         
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Fabiano Miqueloto                                                                       Gervesson Antonio Cadore  

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 


